

Aufwertung des Spielplatzes Bauhalde

Geschrieben von: Robert Müller

Mittwoch, den 13. Dezember 2023 um 10:52 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 13. Dezember 2023 um 11:33 Uhr

Aufwertung des Pétanque Platzes auf dem Spielplatz Bauhalde

Still und leise hat das Personal der Untersiggenthaler Werkdienste dem Pétanque Platz, mit der Pflanzung dreier schattenspendender Bäume eine wertvolle Aufwertung verliehen. Der Quartierverein weiss dies zu schätzen, freut sich darüber und bedankt sich bei den, für diese Pflanzung Verantwortlichen.

